

LaSalle Prise de contact avec les propriétaires des commerces alimentaires de communautés culturelles diverses

Points saillants

LaSalle, au sud-ouest de Montréal, est historiquement un arrondissement ouvrier très industrialisé et isolé. L'embourgeoisement plus récent y augmente l'exclusion et les disparités.

Les partenaires communautaires souhaitaient évaluer comment les commerces alimentaires peuvent servir les communautés immigrantes défavorisées du quartier.

Le PRJDA a collaboré pour cartographier des commerces alimentaires et réaliser un guide d'entrevue destiné aux propriétaires de commerces. La COVID-19 a perturbé le plan initial d'appliquer ces questionnaires à l'été 2020.

par des groupes communautaires pour approcher des commerces alimentaires qui desservent diverses communautés culturelles et leur proposer de contribuer à la sécurité alimentaire locale.

Trouvez les trousseaux d'outils à <https://bit.ly/DawsonJA>